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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 32 名 

 メークアップ（前々回） 5.名 

  出席率（前々回補正） 82.22% 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                 

 
皆さん、改めましてこんばんは。本日は、夜間例

会ということで、 私の日程上、夜間に設定させてい

ただきました。それにも関わらず、それぞれ年度末

お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうござ

います。 

 さて、本日のプログラムは、クラブ協議会をやる

ということでございます。従来からクラブ協議会っ

ていうのは委員長さんが集まってそれぞれに報告を

するということだったのですけれども、 例会として

捉えられるということもあり、かつ、半期終わりま

して、状況を会員の皆様と共有化したいということ

もあり、クラブ協議会ということで例会のプログラ

ムにさせていただいたというところでございます。 

 それぞれ、委員長に簡潔に発表いただきまして、 

早く終われば早く終わったら今日のメインでござい

ます懇親会の方へ移れたらと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。  

 さてですね、今日ちょっとお話しようと思ってい

ますのは、皆さんよく最近耳にする言葉で DXという

言葉があります。なんじゃらほいということなので

すが、これは何の略かと言いますと、デジタルトラ

ンスフォーメーションということらしいです。 

この DX でございますけれども、福井県も一生懸命

押し進めているわけでございまして、いわゆるフリ

ーアドレスと言いまして、自分の席を固定せずに、

パソコン 1 台と ID を持っていろんな場所で仕事を

すると。その時その時の業務とか、またはそのミッ

ションに合わせて何人か集まって仕事をするという

ようなことですね。もちろんですね、これ色んな会

社で進めているわけでございますが、より戻しとい

いますか、やっぱり島を持って、自分の机が固定さ

れていて、そしていつもいるメンバーで仕事をする

というのも大事だよねっていうことで、このフリー

アドレスから元へ戻っているという動きもあるよう

でございますので、 物事が進むのには一進一退かな

という風に思っています。 

DX、なかなかその IT難民と言われているような方

もいらっしゃるわけでございまして、なかなか進ん

でいかない部分もあるわけですが、やってみないと

できないと食わず嫌いにならずに色々試していただ

けたらと思うのが今日のご挨拶でございます。じゃ

あ、本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

プログラム（クラブ協議会）            

（SAA 内藤） 

コロナも終息してきたため例会の握手を 4 月頃から

復活しようと思っております。 

（会計 橋本） 

7月から12月の中間報告としては概ね予定通りお金

が執行されております。備品については予算超過と

なっていますが、かなり古くなった事務局のパソコ

ンの買い替えをしており、理事会の承認は得て執行
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されています。 

（会員増強 市川） 

残念ながら退会会員もありますが、目標の 50名に向

けて下期も進んでいきたいと思います。お近くの方

にお声がけをよろしくお願いします。 

（ロータリー情報 竹内） 

会員の新入会員のインフォメーションを行いました。  

また、炉辺会合等でも、新しく入られた会員の方々、

色々と勉強されております。折り入れて、必要があ

ればまたロータリー情報を流させていただければと

思います。 

（公共イメージ 西本） 

数年前にホームページの方をリニューアルさせても

らってから、ホームページで会報を見られるように

しております。特に今年は 70周年ということもあり

ますし、パラダイス会の報告など、武生ロータリー

クラブのブランド作りに魅力あるクラブであること

を発信していきたいと思います。順調に進んでいる

と思います。 

（会報 梅田） 

会報も予定通り順調に進んでおり、また来期は私が

会報をするということで、鎌谷さんとの引継ぎ、連

携も順調に進んでおります。 

（プログラム 三田村） 

炉辺会合の発表等、決まっていることについては予

定を入れて、その他、埋まらないところについては

ゲスト卓話や会員卓話でクラブの運営を行っており

ます。今後の計画でも楽しい例会になるようなこと

を考えていければいいかなと思っております。 

（ニコニコ箱報告 田中） 

目標 150 万という高い目標でしたが、なんとか達成

できそうかなという風に思っております。 

（出席健康管理 玉村） 

欠席報告を回覧していることで、弁当の残りが少な

くなったということで良い効果が出ています。概ね

計画通りに進んでいます。 

（親睦活動 鷲田） 

計画している親睦活動に皆さまたくさんのご参加を

よろしくお願いします。 

（奉仕 宮前） 

奉仕プロジェクトに参加する 6 委員会との連携がス

ムーズに進むようサポートを行いました。 

 

（職業奉仕 矢尾） 

上期は北陸新幹線の視察を行いました。下期につい

ては 70 周年の記念事業の実施に全力で取り組んで

行きます。 

（国際奉仕・米山 井上） 

中壢の調印式について、皆さま方の参加を奮ってよ

ろしくお願いします。 

米山奨学金については武生ロータリークラブの寄付

が 2650 地区のランキングの下位の方にあり、皆さま

に寄付のご案内をさせていただきました。寄付への

ご協力ありがとうございました。 

（青少年奉仕 柿谷） 

武生東高校とともに地場の企業体験として 4 つの企

業の協力のもと企業体験を企画してバスの補助を行

いました。また来年以降も継続してできないかとも

言われていますので、考えて行きたいと思います。

また、しくら賞の授与式を行いました。 

（インターアクト 河嶋） 

武生東高校との合同例会を考えていたのですが、プ

ログラム上できなかったのが、非常に残念でした。

その代わり、後期に関しては谷尾さんが次年度地区

に出向してくれるということで、インターアクトの

活動に益々力が入ると思うので、皆さまのご協力を

よろしくお願いします。 

（ロータリー財団 西野） 

ロータリー財団への寄付をありがとうございました。 

また、モロッコの義援金、能登半島の地震への義援

金、その都度のご協力ありがとうございました。 
 

・・・親睦会・・・ 

どのテーブルも和やかに会話が弾んでいるようでし

た。親睦が深まった例会となりました。 

 

ニコニコ箱・・・20,000 円 累計  1,116,840 円       

・クラブ協議会よろしくお願いいたします。 

        【宮本 俊】【橋本勝利】【谷尾準一】 

・ちょっと   

【河合敏一】【三村昌之】【三田村久光】【山口和弘】 

・夜間例会でちょっと              【竹内紀昭】 

・発表させていただきます。   【井上常宏】【田中 茂】 

・結婚記念日自祝 これからも夫婦仲良くします！ 

                   【梅田雅彰】 

・今日は寒くなりましたが春はもうすぐです。 

                  【桶谷三枝子】 

本日（３月 5 日）の例会  3 月 12 日 

会員卓話 林 豊和会員 

「当面の市況見通しと 

新 NISA の活用について」 

3 月 19 日 

 

休  会 

3 月 26 日 

会長エレクト研修 

セミナー報告 

  宇野晃成会員 

夜間例会 18：30～ 

越前市男女共同参画ｾﾝﾀｰ出前講座 

 はやおき亭貞九郎氏 


